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● 点 鐘 市原ＲＣ副会長 藤谷泰弘 
● ソング 手に手つないで 四つのテスト唱和 
● お客様 千葉東ＲＣ 加藤隆様 
● 会長挨拶 市原ＲＣ副会長 藤谷泰弘 

     
角谷会長の代役を仰

せつかりました。お姉さ

んの旦那さんが亡くな

られ今日がご葬儀だそ

うです。ご冥福をお祈り

いたします。 
岩手・宮城内陸地震で被害に遭われた方々に対して、

心よりお見舞い申し上げます。関東地方でも、いつ地

震が起こるかわからないといわれているだけに、心配

です。首都圏の場合に被害が一番大きいと予想される

のは、東京湾北部地震だそうです。ここに岩手・宮城

内陸地震と同規模の地震が起きた場合、県土の約 40％
が震度 6弱以上となり、死傷者は 4万人を超え、避難
者は約 140万人を越えると予想されています。田舎と
いわれるところにも救援隊が来ると思いたいですが可

能性はどうでしょうか。災害時の備蓄に関しては、妊

産婦や乳幼児を連れた母親などのためのミルクやおむ

つなどの品物が欠かせないのですが、どうやら今のと

ころ大丈夫そうな都道府県は無いようです。きっとこ

れから改善してくるのでしょうが、やっぱり基本は

「 備えよ常に 」を自分で実践するしかないようです。 
以上で角谷会長代役挨拶を終わります。 

● 幹事報告 幹事 斎藤栄志 
１．「野の花の家」より、   

先日の募金のお礼状がと

どきました。 
２．未収金、未払金の報告

を早めにお願いします。 
 

 

● 退会の挨拶 三平忠宏会員 

    
皆さん、こんにちは。 

6年前の 8月に市原RCに入会してからほぼ 6年にな
りますが、この度諸々の事情により退会することにな

りました。会員の皆様方には、長い間ご厚誼をいただ

き、またお世話になりまして、まことに有難うござい

ました。 
ロータリークラブには、2720 地区の水俣クラブに

4年、市原クラブに約 6年の合計約 10年間在籍して
おりますので、多くの思い出がございます。 
水俣ではチッソの子会社の経営で苦労しながら、地元

の方々と楽しい交流がありました。リタイアして市原

に戻る時に、会長に就任された川島さんにお願いして

入会させていただきました。 
 
私のロータリー歴と重なる水俣での会社経営とリ

タイア後の生活、1998 年から 2004 年までの 6年間
の記録を歌集『出向』として昨年出版しました。すで

に昨年お渡ししてありますが、その後多くの新会員が

入会されましたので、私の生き様を知っていただくた

めに本日また持参しました。 
 
退会の理由について若干お話させていただきます。 

一番の理由は、スケジュールの過密と歳相応の体力の

低下で、従来の活動が維持できなくなったということ

です。 



                                                    
仕事(チッソから受託、技術情報収集)、趣味(蘭、短歌)、
館山での活動(戦跡他のガイド、ＮＰＯ活動)、ロータ
リークラブの四本立てで六年間やって来ましたが、体

力の低下で維持できなくなりました。 
水曜昼のロータリーの例会が、スケジュール上で大き

な制約になって、館山での活動が考えていた半分もで

きていないのです。 
 
今後は館山に長く滞在するようにして、NPO活動に

力を入れるつもりです。 
修学旅行で来る中学生、高校生が年々増えており、ガ

イドが不足しています。 
ガイドは私に向いているようです。終わって子供たち

と別れる時に充実感があり、これもロータリーとは違

った社会貢献だと思うようになりました。 
館山の NPO は、現在正念場を迎えていますので、高
校教師の職を投げ打ってまで懸命に進めている理事長

を助けたいと思います。 
 
最後に皆様方とのこの 6年間の楽しく、有意義な交流
が出来たことに感謝申し上げますとともに、市原ロー

タリークラブの発展を祈念いたしまして、私の挨拶と

いたします。ありがとうございました。 
 
● 退会の挨拶 宇都宮弓豊会員 

    
この度、一身上の都合により今年度末（6 月）をも

って退会させていただくことになりました。 
 
平成 15年 1月に入会し、5年半ほどの在籍でしたが

大変充実した歳月を過ごすことができました。私は過

って、従業員 3000 人の組織員（歯車）として事業環
境の中で過ごしてきましたが、8 年前に小企業の経営
を担当することになり事業経営の難しさ、ステ－クホ

ルダ－との関係など新しい体験をいたしました。 

還暦を迎えて直ぐにロータリークラブに入会させ

ていただきました。最初は新鮮でした。メーカー系サ

ラリーマンでは交われない各界の優れた人々との交

流を通じて大いに社会勉強をさせていただきました。

異業種交流によって交友が広がり視野が広まった感

じがします。このことを今後の糧にして次の人生に臨

みたいと考えています。 
 
皆様にはますますご健勝にてご活躍されますこと、

そして市原ロータリークラブのますますの発展を祈

っております。陰ながらエールを送り続けます。 
 

● ニコニコ・ソーリーボックス 
宇都宮会員  
本日退会いたします。本当にお世話になりました。

市原ロータリークラブの益々のご発展と会員様のご

健勝をお祈りいたします。 
三平会員  
6 年間大変お世話になりました。市原ロータリーク
ラブのますますの発展をお祈りしております。 
三木会員  
この度「市原警察署 警察官友の会」の会長になぜか
させられました。本人が一番ビックリ、緊張してお

ります。宜しくお願いいたします。 
宮地会員  
本日で会報、ニコニコソーリー、及び出席報告担当

を勉強させていただきました。 
千葉会員  
職業奉仕の冊子は来週最終例会で配布いたします。

遅くなりすみません。 
● 出席報告 
前々回確定 70.6％ 本日出席者 38名 欠席者 13名 
本日出席率 79.5％ 
● 点鐘 市原ＲＣ副会長 藤谷泰弘 

 


